

Überbetriebliche Personalentwicklung am Standort Lüdenscheid – mittelständische Unternehmen bereiten die besten Nachwuchskräfte auf die Übernahme von Schlüsselpositionen vor – Kunststoff-Institut holt dreipunktnull ins Sauerland – jetzt informieren und Plätze sichern

Schlüsselpositionen intern zu besetzen ist eine der Zielsetzungen von mittelständischen Unternehmen. Dazu müssen diejenigen Potentialträger, die für die Übernahme solcher Schlüsselpositionen in Frage kommen, gebunden und weiterentwickelt werden. Große Konzerne tun das mit Trainee- und Personalentwicklungsprogrammen, die von mittelständischen Unternehmen schon aufgrund der Anzahl von Potentialträgern schwer zu organisieren sind.

Das überbetriebliche Personalentwicklungsprogramm dreipunktnull erhöht die Wettbewerbsfähigkeit mittelständischer Unternehmen im „war for talents“. dreipunktnull läuft seit 2011 in Wuppertal, seit Januar 2017 in Mülheim und kommt nun nach Lüdenscheid.

Das Kunststoff-Institut ist dabei der Standortpartner. Am **27. November 2017** startet die Gruppe mit 10-18 Teilnehmern aus unterschiedlichen Unternehmen und Institutionen aus der Region zu dem 12-monatigen berufsbegleitenden Programm aus Weiterbildung, gemeinsamer Projektarbeit und einem begleitenden Mentoring-Programm.

Am 5. September 2017 findet im Kunststoff-Institut eine Informationsveranstaltung statt, die sich an Kandidatinnen und Kandidaten sowie Personalverantwortliche in den Unternehmen richtet. Wir freuen uns über Ihre Anmeldung.

Die wichtigsten Fakten:

Kontaktdaten Standortleitung Lüdenscheid:

Joachim Beck
dreipunktnull
c/o BECK UND CONSORTEN GmBH
Hofaue 53, 42103 Wuppertal
beck@consorten.de



dreipunktnull
personalentwicklung.plus

- 12 Monate berufsbegleitend
- 13 Tage Weiterbildung zu den Schlüsselqualifikationen
- eine feste Gruppe von 10-18 Personen aus unterschiedlichen Unternehmen
- Alter: (bisher) zwischen 20 und 50 Jahren
- Ausbildungen: bunt gemischt
- Voraussetzung: (womöglich) Kandidaten für die Übernahme von Schlüsselpositionen
- wesentlicher Faktor: Netzwerkaufbau – gemeinsame Arbeit an echten Projekten aus den beteiligten Unternehmen
- Investition: EUR 9.600 zzgl. MwSt. inklusiver aller Weiterbildungen und sonstiger Leistungen

Was tut dreipunktnull?

dreipunktnull ist ein überbetriebliches Personalentwicklungsprogramm für Nachwuchskräfte in KMU. 2011 haben wir ein (tatsächlich einzigartiges) Konzept entwickelt, das weit über die reine Vermittlung von Schlüsselqualifikationen hinausgeht. Das Projekt wurde einmalig aus EU-Mitteln gefördert und läuft seitdem komplett ohne Zuschüsse in der zehnten Auflage im Bergischen Land. Seit 2017 bieten wir dreipunktnull auch in der MEO-Region und im Sauerland an. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben unterschiedlichste Ausbildungen absolviert, von einer gewerblichen Berufsausbildung bis zur Promotion in Geisteswissenschaften, vom Industriemeister bis zum Steuerberater. Die Effekte sind vielfältig, von der Steigerung der Arbeitgeberattraktivität (Gewinnung und Bindung von Potentialträgern an den beteiligten KMU), über die Verwurzelung der Teilnehmer in der Region bis zum Aufbau von echten Vertrauensstrukturen zwischen den sehr unterschiedlichen Unternehmen.

Anmeldung zur kostenlosen Info-Veranstaltung am 05.09.2017 im Kunststoff-Institut Lüdenscheid

per email an: bildung@kunststoff-institut.de oder online unter www.kunststoff-institut.de oder per Fax an 02351 / 1064-190

Firma:		
Straße:		
PLZ/Ort:		
Wir melden folgende Personen an:	Durchwahl/E-Mail*:	
1.		
2.		
3.		